

Landeshauptstadt München Referat für Stadtplanung und Bauordnung

Landeshauptstadt München, Referat für Stadtplanung und Bauordnung Blumenstraße 28b, 80331 München

Über die BA-Geschäftsstelle Nord

an die Vorsitzende des Bezirksausschusses 09 - Neuhausen-Nymphenburg Frau Anna Hanusch Stadtplanung - Planungsgruppe Bezirk Mitte (Stadtbezirk 3, 4 und 9) PLAN-HAII-22P

Blumenstraße 28b 80331 München Telefon: 089 233 Telefax: 089 233 Dienstgebäude: Blumenstraße 28b Zimmer: Sachbearbeitung:

plan.ha2-22p@muenchen.de

Ihr Schreiben vom

vom 20.04.2021

١.

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 0 6. MAI 2022

Briefkasten im Birketweg – Kunstprojekt "Brief an die Zukunft"
BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02175 des Bezirksauschusses 09 - Neuhausen-Nymphenburg

Sehr geehrte Frau Hanusch,

der o.g. Antrag des Stadtbezirkes 09 - Neuhausen-Nymphenburg wurde dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung zur federführenden Bearbeitung zugeleitet.

Darin wird gefordert, das zwischenzeitlich beendete Kunstprojekt "Brief an die Zukunft" am Birketweg in der Konzeption der zukünftigen Freiflächen des Bebauungsplans mit Grünordnung Nr. 2147 zu berücksichtigen. Die Briefe im unterirdischen "Zeitraum" sollen bei Erhalt der Installation an ggf. neuer Stelle ungeöffnet wieder unter dem erhaltenen Briefkasten gut geschützt aufbewahrt werden.

Die Initiative des Bezirksausschusses zur Wiederbelebung des Kunstprojektes "Brief an die Zukunft" wird seitens des Referates für Stadtplanung und Bauordnung begrüßt. Zunächst wäre allerdings durch den BA mit der Deutschen Post AG zu klären, ob eine erneute Installation überhaupt möglich ist, nachdem das Projekt wegen fehlerhafter Nutzung im Jahr 2015 eingestellt werden musste.

Derzeit wird zwischen dem Planungsreferat und der Eigentümerin der Fläche, der Büschl Unternehmensgruppe, abgestimmt, wie die Öffentlichkeit bei der Entwicklung eines konkreten Nutzungs- und Gestaltungskonzeptes für die Paketposthalle und den darin geplanten überdachten Freiraum beteiligt werden soll. In diesem Zusammenhang ist angedacht, auch Künster*innen bei der Konzeptfindung einzubinden, beispielsweise im Rahmen eines Workshopverfahrens.

Seitens des Referates für Stadtplanung und Bauordnung wird vorgeschlagen, dass der Bezirksausschuss das Kunstprojekt "Brief an die Zukunft" unter Berücksichtigung des Urheberrechts in diesen anstehenden Beteiligungsprozess einbringt.

Dem Antrag Nr. 20-26 / B 02175 kann entsprochen werden. Er ist damit behandelt.

Mit freundlichen Grüßen